

La Roche-sur-Yon, le 3 décembre 2019

### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## POINT SUR LE MARCHÉ DES HALLES

Nouvelle avancée pour les transformations et embellissements du marché couvert. L'accès principal est désormais par le parvis, au niveau du bâtiment central. Ascenseurs et escaliers sont accessibles aussi depuis le parking aux heures d'ouverture du marché.

#### Le marché des Halles en décembre

I 28 commerçants dans le marché couvert, du mardi au samedi de 7 h à 13 h I 25 commerçants sur le marché de plein vent, les jeudis et samedis de 7 h à 13 h

#### La période des fêtes

Le marché couvert sera exceptionnellement ouvert les lundis 23 et 30 décembre matin.

Le marché de plein vent, sera également ouvert les mardis 24 et 31 décembre.



#### Le jardin de l'église Saint-Louis accessible

Une allée, des plantations, des bancs... l'aménagement du jardin a débuté pour offrir dés le printemps prochain un nouvel espace de repos accessible à tous. Une partie de la collection de roses anciennes a pu être préservée et replantée dans ce nouveau site paysager.

#### La rue Malesherbes s'habille de pierres

En écho à la Vieille-Horloge, le mur bordant la rue Malesherbes s'habille d'un parement en pierres. La pierre choisie est du gneiss, qui provient de la carrière de Saint-Yrieix. Grise, beige, rouille, cette pierre offre de belles nuances. Ce travail réalisé par l'entreprise ID Verde devrait être finalisé à la fin du mois. Il s'agit d'une technique extrêmement minutieuse : pas plus d'1 m2 est réalisé par jour et par ouvrier.

### Ils s'installent sur le marché

Samuel est paysan-boulanger. A partir du 7 décembre, il vous accueillera tous les samedis matins sur son stand du marché de plein vent. Son concept ? De la production de céréales jusqu'à la vente en circuit court en passant par la transformation en pain, il maîtrise toute la chaîne. Avec une spécialité, le pain au levain réalisé avec une farine moulue sur meule de pierre. Ce globe-trotter a décidé de poser ses valises au Poiré-sur-Vie après plusieurs années passées à exercer son métier de boulanger artisanal en Norvège et en Australie.

Zoheir de Zahra traiteur est de retour dans le marché des Halles. Dans son banc refait à neuf, il revient avec ses fameux couscous et tajines. Pendant ses deux ans d'absence, il a pu mettre au point de nouvelles recettes telles que le tajine végétalien à base de légumes caramélisés et d'épices, le tajine à base de riz ou encore le tajine spécial fête avec des fruits de saison comme les pommes, les coings et bien sûr les pruneaux. Le tout acheté chez des fournisseurs locaux !

# Le mot de Carole Besseau, présidente de l'association des commerçants du marché des halles.

L'ensemble des commerçants du marché des halles est ravi de vous informer qu'à compter du mercredi 4 décembre le marché sera accessible à partir du parvis des halles (accès entre le restaurant le Karo et la Librairie 85). En effet, les travaux se poursuivent et une nouvelle phase ouvre au public pour ce mois de décembre !

De plus, l'accès depuis le parking des halles par ascenseur est rétabli et vous mènera directement dans le marché !

Les rues autour des halles ont été également améliorées afin que le marché de plein vent profite d'une circulation plus aisée

Vos commerçants du marché vous attendent pour faire de vos fêtes de fin d année un véritable festin!